

■9月27日（月） 3のだん

2年3組は算数です。今日は3のだんの九九を練習しました。かけ算カードを使って唱えることや暗唱に挑戦しています。担任の先生から合格もらった子は、「九九の名人認定証」にシールを貼ってもらいます。



■9月28日（火） この表示、どんな意味？

5年3組の家庭科の様子です。JISマークやエコマークなど品質や環境などについてのマークや表示があるものを探しています。タブレットで検索や撮影した製品の画像を、「提出箱」というフォルダに移します。そうすることで、見つけたものを誰もが見ることができます。



■9月29日（水） 電子黒板を使って

4年生の社会科で山口県のことを学習します。写真は4年3組です。調べたことをまとめ、電子黒板を使って発表しました。画面がタッチパネルになっているので、手で操作しながら説明しています。



■9月30日（木） 研修中

放課後、電子黒板の活用について、グループに分かれて研修を行いました。2学期に入り、先生方も積極的に電子黒板を使っています。授業がもっとよくなるよう、効果的に活用していきたいと思えます。



■10月1日（金） ビデオレター

本校では、2・4・5年生が山口県立宇部総合支援学校との交流を行っているのですが、コロナ禍の影響で、令和2・3年度の交流は中止となりました。そこで、宇部総合支援学校からビデオレターが届きました。

